
CONSEJO DE AGROECOLOGIA 

23 de Enero de 2019, 20h 

SALÓN DEL PLENOS AYUNTAMIENTO DE EL BOALO 

PARTICIPANTES: R., J., A., M., O., J. Á., A. y Chabe. ORDEN DEL DÍA: 

1. Se da cuenta del estado del proyecto de la Báscula Municipal.

2. Se da cuenta del procedimiento y tiempo a seguir para la presentación de nuevos 
proyectos que se quieran presentar desde el Consejo de Agroecología al Consejo del 
Pueblo para futuros presupuestos participativos, ya que en la asamblea del pueblo de 
junio de 2020 tendrán que ser sometidos a votación.

3. Se acuerda una cesión de espacio en la agenda mensual para los temas del consejo que 
se quieran publicar.

4. Se solicita el estudio de la viabilidad de un sello BOCEMA artesanal para los productos 
artesanos del municipio. R. propone que esté ligado al Camino de Santiago.

5. La asociación de ganaderos piden difusión de información a través de espacios en los 
colegios y unos folletos. M., presidenta de la Asociación de Ganaderos del municipio le 
enviará a Chabe la propuesta para estudiar viabilidad y coste desde la concejalía de 
Agroecología, ganadería y bienestar animal.

6. Se propone a la concejalía de Agroecología, ganadería y bienestar animal que se tengan 
en cuenta a los apicultores municipales para los próximos proyectos didácticos sobre 
apicultura.

7. Algunos de los asistentes proponen que se mejoren los caminos ya que después de las 
lluvias hay muchas cóncavas. Se solicitará al PRCAM.

8. En el paso canadiense, cercano a la vía de servicio de Cerceda, de la colada entre el Boalo 
y Cerceda hay una chapa que se mueve. Se va solicitar su retirada a vías pecuarias.


